

感気持進 5月

家庭訪問お世話になりました！

4月末の家庭訪問はお世話になりました。皆様の思いを受け止め、児童の健全育成に学校総体として努力していきます。



非常食体験、なかなかのお味でした！！



事前指導の様子

4月23日（火）は非常食を伴った給食でした。カレーが非常食でしたが、私には結構おいしかったです。お米が柔らかくて苦手という児童が一人いました。寺田寅彦は「天災は忘れたころにくる」と言いました。災害列島日本という言葉もあります。どうぞ、この機会に非常持ち出し物の確認や災害があった場合、どこに避難するかの確認をご家族でお願いします。

交通安全を願って、交通教室実施！！

あさぎり交番所員様及び交通指導員の皆様、そして役場の米谷様に、横断歩道の渡り方と自転車の乗り方についてご指導いただきました。本校の尾方教諭は、「横断歩道を渡る時でも、相手がしっかりこちらを向いているかなど、ドライバーの目を見てわたることが大切です。先日も横断歩道で残念な事故が起きています。」と具体的な指導をしてくれました。私も、「命が一番大切」「事故が起こるとたくさんの方が不幸になる」「自転車で相手にけがをさせ、9521万円支払うことになった人がいる」ことを話しました。保護者の皆様を



はじめ、関係の皆さまのお力添えをいただきながら子供の命を守っていきます。

《付け足し》 といえば・・・

非常食体験の給食の時間に、児童が「この前、学校便りに私のことが書いてありましたね」「そうそう、私のことも」と笑顔で話しかけてくれました。学校便りに関心を持つ児童がいるとは・・・大変うれしく思いました。